



La IV Prueba Internacional de Patrullas de Operaciones Especiales tuvo como finalidad promover el contacto, unión y camaradería entre los componentes de diferentes unidades de operaciones especiales de nuestro Ejército y de Ejércitos de otros países, centrándose este año en países de la OTAN.

IV PRUEBA INTERNACIONAL DE PATRULLAS DE OPERACIONES ESPECIALES

LA prueba consiste en un desplazamiento de cuatro jornadas, tres de ellas sobre tierra y una sobre agua.

La Dirección del Ejército correspondió a la Inspección de Infantería realizando la Organización y Coordinación del mismo EMMOE. Participaron en la prueba un total de 351 personas con la siguiente distribución

155.....participantes
106apoyo al personal
90.....organización y logística

De los 155 participantes que comenzaron el ejercicio, terminaron 147 que supone el 95% aproximadamente. El 13 de septiembre se montó un campamento fijo en el camping de Morillo de Tous

y diariamente se trasladaba en vehículos a los equipos al punto inicial y se les recogía en el punto final de cada recorrido.

Participaron patrullas de todas las Unidades de Operaciones Especiales del E.T. más patrullas de Infantería de Marina, Zapadores Aéreos y Guardia Civil. La participación extranjera fue muy nutrida encontrándose representantes de Francia, Italia, Inglaterra, Holanda, Alemania, EEUU, Portugal, Bélgica, Grecia. Reseñan que Noruega y Marruecos enviaron un observador.

El programa de la prueba se abrió el 14 de septiembre con una marcha de montaña que comenzó a las ocho de la mañana, para proseguir al día siguiente con una marcha de baja montaña que pasó por Buerba, Janovas y Las Bellostas. El día 16 se descendieron barrancos por la Sierra de Guara -andar, nadar y rapeles durante 10 horas y en dos itinerarios- recorriendo en un primer itinerario Las Bellostas, Letosa, Rio Mascun , Rodellar, Rio Alcanadre y Bierge, en un segundo itinerario Las Bellostas, Rio Balces, Alberuela de Liena. El día 17 se procedió al descenso en embarcaciones en los embalses de Mediano y el Grado. La Prueba Internacional se dió por finalizada el 18 con un acto de clausura y una comida campera. ■

Texto y fotos remitidos por la EMMOE.

